
Abg. Tendler wies erneut darauf hin, dass die Bahn über anstehende Baumaßnahmen im 
Schienennetz der DB AG auf verschiedene Art und Weise und vor allem rechtzeitig informieren 
sollte, damit sich der Kunde darauf einstellen könne. 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss die Mitteilung der Verwaltung zur Kenntnis. 


